

**Cancer du sein : Morphée appelle à la générosité
pour soutenir la recherche & l'innovation à l'Institut de Cancérologie de l'Ouest.**

L'Institut de Cancérologie de l'Ouest (ICO) poursuit son engagement en faveur de l'innovation avec une nouvelle étude scientifique dédiée à l'impact de la sophrologie sur l'anxiété des patientes atteintes d'un cancer du sein localisé. Ce projet, porté par Dr Margot Noblecourt et Dr Victor SIMMET, vise à démontrer l'efficacité de cette approche pour améliorer la qualité de vie des patientes en traitement.

Dans cette dynamique, Morphée, référence dans le domaine de la relaxation et du bien-être, s'engage aux côtés de Persévérance, le fonds de dotation de l'ICO pour financer une partie de cette étude.

Un appel à la générosité pour accélérer la recherche.

Persévérance, le fonds de dotation de l'ICO, est un levier essentiel pour soutenir l'innovation et améliorer la prise en charge des patients. Il lance aujourd'hui une campagne de collecte dédiée pour financer cette étude, **qui s'étalera sur 18 mois.**

Chaque don compte : en contribuant, la communauté Morphée permet d'accélérer la mise en place du programme de recherche et de rendre, possiblement, la sophrologie plus accessible aux patientes en traitement contre le cancer du sein.

Une initiative à fort impact pour la santé et la prise en charge des patientes.

Cette étude s'inscrit dans le cadre du programme d'expérimentation en vie réelle d'Impulse, l'accélérateur d'innovation en oncologie de l'ICO. Ce programme a pour ambition de révéler et favoriser l'émergence de solutions novatrices et efficaces pour améliorer la prise en charge des patientes au-delà des traitements, grâce à l'apport de preuves concrètes.

« Cette étude représente une avancée majeure pour la reconnaissance des bienfaits de la sophrologie dans l'accompagnement des patientes atteintes d'un cancer du sein. Nous sommes fiers de contribuer à cette recherche et de sensibiliser notre communauté à l'importance du bien-être dans le parcours de soin », déclare Charlie Rousset, fondateur de Morphée.

Grâce à cet engagement conjoint, Morphée et Persévérance réaffirment leur volonté de faire avancer la recherche et de proposer des solutions concrètes et accessibles pour améliorer le bien-être des patientes.

La campagne de collecte est ouverte **à partir du 29 septembre jusqu'au 11 octobre 2025.**

Ensemble, contre le cancer, on ne lâche rien... sauf des sourires !

Pour faire un don et en savoir plus sur *Persévérance* : [Sérénité pour Elles](#)

Pour en savoir plus sur les moyens de révéler et accélérer les innovations en Oncologie, découvrez le site Impulse by ICO : www.impulse-by-ico.com

Visiter le site Morphée |

Contact presse

Agence Les Petits Papiers

Noémie Garbe – 06 28 23 16 38

noemie@lespetits-papiers.com